Des efforts pour rendre la ville chouette à regarder

Le fleurissement de la ville est un des objectifs de la municipalité villeruptienne, labellisée Ville fleurie 3 fleurs et Commune nature 3 libellules. Les actions du service des espaces verts sont complétées par celles des habitants, notamment au travers du concours des maisons fleuries.

E mmanuel Mittaut, adjoint responsable de l'urbanisme, a accueilli à l'hôtel de ville les lauréats du concours des balcons et maisons fleuris. Et pas dans n'importe quel cadre, puisque le décor a été réalisé avec des matériaux de récupération par Sébastien Paquin, technicien chargé des espaces verts, et son équipe.

Emmanuel Mittaut a insisté sur l'importance accordée à l'image de la ville, au travers des efforts consentis pour entretenir et valoriser les lieux publics, les 300 ha d'espaces verts et les 42 km de voirie. Il a tenu à associer l'ensemble des habitants, les associations et les écoles à cet « élan vert ».

Les agents des espaces verts ne chôment pas

Les cinq agents du service des



Le thème du hibou a été choisi par Sébastien Paquin pour le fleurissement d'été 2019 ; en 2020, ce sera « retour en enfance » avec la collaboration de l'atelier d'arts créatifs de Nicolas Venzi de la MJC. Photo archives RL

espaces verts procèdent au débroussaillage des accotements routiers, entretiennent et plantent 10 000 plantes annuelles en été, 12 000 bulbes et bisannuelles en automne. Ils assurent la gestion de 10 000 m² de massifs, de 1 000 arbres, la taille de 500 mètres linéaires de haies et la tonte de 17 000 m² de gazon. Le tout en bannissant les produits phytosanitaires chimiques et en utilisant le paillage et les déchets de taille.

Ils ont d'ailleurs plus de travail avec le nouvel aménagement du parc Robespierre, le sentier pédagogique au parcours de santé, sans compter les zones naturelles qui vont augmenter de 9 % avec l'aménagement des espaces verts sur le site de Micheville, au lotissement Les Prairies et à la ZAC de Cantebonne, dont les travaux de défrichement vont débuter début 2020